

Bericht aus dem Hospiz über das Jahr 2022

- Belegung: 2022: 68,43 % (64,64 % in 2021)
- Anzahl der Gäste: 103 (-11), weniger Gäste- höhere Belegung, Aufenthaltsdauer gestiegen
- Durchschnittlicher Aufenthalt: 19,41 Tage (16,53 T-2021)
- Neben 18 Krankenschwestern -größtenteils in Teilzeit-, beschäftigen wir seit Oktober auch wieder 1 Pfleger. Dies ist für die männlichen Hospizgäste sehr schön
- Eine Mitarbeiterin im Sozialdienst bedient die Anfragen der Trauerbegleitung mit wöchentlich 20 Stunden. Der Bedarf an Trauerbegleitungen ist unheimlich hoch. Es werden im Grunde mehr Stunden benötigt.
Es wurden im Jahr 2022 -225 (in 2021: 92) Trauer-Einzelgespräche geführt, die von 59 Trauernden in Anspruch genommen wurden. Gedenkfeiern und Trauergruppentreffen fanden nur sporadisch statt, je nach Pandemie-Geschehen.
- Mit rund 13 Ehrenamtlichen (zwei weniger als 2021) 1.106,5 EA Std. geleistet (920 EA-Std. in 2021). Hinzu kommen unsere ehrenamtlichen Hausmeister, die ihre Stunden nicht erfassen, hier kommen wöchentlich mind. 15 hinzu. **Es wurden mit weniger EA mehr Stunden geleistet!**
- Wir haben digitalisiert!
Nach mehr als einjähriger Vorbereitungszeit im November 2022 umgesetzt.
- Bau Terrassendach – nach zweijähriger Planung, Bauantragsstellung und Lieferschwierigkeiten wurde in 2022 die Überdachung der Küchenterrasse fertig gestellt.